

## アル・アクサ洪水第286日目：レジスタンスがネツァリムを攻撃|ガザでポリオウイルスが蔓延|ブレイジで大虐殺

Palestine Chronicle, 2024年7月17日、脇浜義明訳、田中一弘補訳

\* 脚注は訳注



Israel continues to carry out massacres against Palestinian civilians in Gaza.(Photo: Mahmoud Ajjour, Palestine Chronicle)

### 主要事項

\* イスラエルのイタマル・ベン・グヴィル国家安全保障大臣はアル・アクサ・モスク敷地へ乱入し、取り沙汰されているハマスの停戦交渉に反対し、もっと軍事圧力でハマスを壊滅することを呼びかけた。

\* イスラエル占領軍はガザ回廊中部のいくつかの地区を攻撃し、数十人の住民を死傷させた。

\* 今朝イスラエル無人機が東レバノンのベカーを攻撃し、イスラム・グループ<sup>1</sup>の指導者ムハンマド・ジャバラを殺害した。

\* ガザ保健省によれば、10月7日以降続いているイスラエルのジェノサイドで死亡したパレスチナ人は38,848人（訳注：10,000人を超える行方不明者は死者の数に含まれていない）、負傷者は89,459人となった。

### 最新情報

7月18日 01:00am

\* ヒズボラ：南レバノンに対するイスラエル軍の攻撃で死亡したアリ・マートゥークを悼む。

\* アル・カッサム旅団：我々はネツァリム回廊の敵軍を迫撃砲で猛攻撃している。

---

<sup>1</sup> レバノンのスンニ派イスラム主義政党。

**7月19日 12:00am**

\*パレスチナ・メディア：ガザ回廊中部のアル・ブレイジ難民キャンプの中の民家に対するイスラエル軍の攻撃で、5人が死亡、他に負傷者多数。

**7月18日 11:00pm**

\*アル・ジャジーラ：南レバノンの市民防衛隊の発表によれば、サファド・アル・バティーフの町付近へのイスラエルの空爆で、2人が死亡、12人が負傷した。

**7月18日 10:00pm**

\*カン：明日国際司法裁判所はイスラエルに対し厳しい意見を発表するかもしれない。

\*ガザ保健省：ガザ回廊の下水の中にポリオ・ウイルスが存在し、新たな健康被害の象徴となっている。

\*ベルギー外務大臣：イスラエル議会がパレスチナ国家樹立に反対する決議をしたのは国連決議に違反する。

\*パレスチナ・メディア：ガザ回廊中部のアル・ブレイジ難民キャンプ入口付近の民家へのイスラエル軍の砲撃で数人が死亡、数人が負傷した。

**7月18日 9:00pm**

\*カン：仲介国はハマスにネタニヤフ首相の交渉に関する発言に振り回されるなど言った。

\*アル・ジャジーラ：南レバノンの町アル・ジュマイジュマ近くの民家へのイスラエル軍の爆撃で数人の人が死亡し、他に負傷者が出た。

\*米務省：我々はまだ停戦交渉での合意が可能だと信じ、事態は好転すると楽観視している。

\*イエディオト・アハロト：数百人のイスラエル人が捕虜交換交渉を行えと要求してネタニヤフ首相の邸宅へデモ行進した。

アル・ジャジーラ：イスラエル軍のガザ市南部のアル・ザイトゥーン地区のアル・ファラーフ学校を標的にした攻撃で、2人のパレスチナ人が死亡し、8人が負傷した。

**7月18日 8:00pm**

\*アル・ジャジーラ：イスラエルのガリラヤ西部の町アラブ・アル・アラムシェやその他の町で、南レバノンからのドローンやミサイル攻撃があるとして、空襲警報サイレンが鳴った。

\*ジョン・カービー報道官：ネタニヤフ首相の訪米中にバイデン大統領と会見する機会があるかもしれない。

\*RNN（レジスタンス・ニュース・ネットワーク）：ハマスとイスラム聖戦はPLOに、「イスラエル議会がパレスチナ国家を認めない決議をしたんだから、シオニスト国家の承認を放棄せよ」と呼びかけた。

\*サウジアラビア外務大臣：ハマスとイスラム聖戦はPLOに、「イスラエル議会がパレスチナ国家を認めない決議をしたんだから、シオニスト国家の承認を取り消せ」と呼びかけた。

\*イスラエル・ハヨム：ネタニヤフ首相はガザ回廊南部のラファを訪れ、イスラエル兵に演説、勝利するまで戦争を続け、そのことを米国にも伝えると言った。

**7月18日 7:00pm**

\*チャンネル13：この戦争でイスラエル国防軍をもっと大きくする必要性が明らかになった。

\*アル・クッズ旅団：我々はネツァリム回廊の占領軍の第107指揮統制本部をミサイル攻撃した。

\*イスラエル軍：2週前にゴラン高原北部に飛来したドローンで負傷した少佐級の予備役将校が傷の悪化で死亡した。

**7月18日 6:00pm**

\*チャンネル12：占領地西岸地区のヘルメシュ入植地近くで自動車が攻撃され、3人のイスラエル人が負傷した。

\*イスラエル・メディア：ネタニヤフ首相がラファ市訪問を終えた。

\*ヒズボラ：我々はレバノン国境付近のアル・ラヘブとバルカのイスラエル軍駐屯地をミサイルで爆撃し、火災を起こした。

#### 7月18日 5:00 pm

\*アクシオス：今夜、ネタニヤフ首相は捕虜交換交渉に関して国防大臣および交渉団と協議する。

\*チャンネル13：イスラエル北東部のガリラヤの指と呼ばれる地区北端の町メットウラで、ミサイルが命中した建物が火災となった。

#### 7月18日 3:30 pm

\*ヒズボラ：南レバノンの町ジャバル・アル・バトゥムでイスラエル軍の爆撃で戦士が一人死亡した。これで昨年10月8日以降の死者数は371人となった。

\*医療筋：今日の明け方から続いているガザ回廊各地へのイスラエル軍の砲撃で25人のパレスチナ人が死亡した。

\*ヒズボラ：18日早朝に発表した第一次作戦で、イスラエル軍のハダブ・ヤリン拠点のスパイ用施設を砲撃して、それを破壊した。

\*イスラエル外務大臣：イスラエル・カッツ外務大臣は議会のパレスチナ国家樹立拒否議決にコメントして、「議決は我々のイスラエルの地に対する権利に関する強いメッセージを国際社会に示すものである」と述べた。

\*イスラエル軍：この24時間で、ガザ回廊、西岸地区、レバノンとの北部戦線で負傷した兵士の数は32人となった。

\*ハマス：イスラエル議会のパレスチナ国家樹立を許さないという決議は何の効力もなく、全く正当性がない占領者のたわごとである。

#### 7月18日 3:00 pm

\*パレスチナ・メディア：ガザ回廊中部のヌセイラト難民キャンプの北部の民家を標的にしたイスラエル軍の砲撃でパレスチナ人が一人死亡、数人が負傷した。

\*アル・ジャジーラ：ガザ周辺の地域のイスラエル住民は、10月7日の出来事に関する政府の調査委員会がないので、民間調査委員会の発足を宣言した。

\*イスラエル・メディア：ネタニヤフ首相はガザの病気にかかった子どものための臨時野戦病委員をイスラエル国内に設けることを、ガラント国防相が賛成しているにもかかわらず、拒否した。

#### 7月18日 2:00 pm

\*チャンネル12：ネタニヤフ首相は、ワシントン訪問前の合意を望んでいない。

\*パレスチナ・メディア：ガザ地区中部のヌセイラト・キャンプ西のラシッド通りで、占領軍が発砲し、パレスチナ人4人が死亡した。

#### 7月18日 1:00 pm

\*イスラエル・メディア：イスラエル軍は東レバノンのベッカー峡谷西部で自動車で行中のアル・ジャマー・アル・イスラミアの武装部隊の指導者ムハンマド・ジャブラを殺害したことを認めた。

\*ガザ保健省：10月7日以降続いているイスラエルのジェノサイドで死亡したパレスチナ人は38,848人、負傷者は89,459人となった。

\*主席ラビ：セファルディ・ユダヤ人（注：字義的にはスペイン系ユダヤ人だが、中東・北アフリカの有色人ユダヤ人を指す）の主席ラビのイツハク・ヨセフは、イスラエルの大統領イツハク・ヘ

ルツォクとの会見で、ネタニヤフ首相が妨害している人質返還のための捕虜交換交渉の必要を強調した。

\*アル・ジャジーラ：イスラエル空軍は南レバノンの町バリーダとヤータルを空爆し、一方ヒズボラも18日朝からイスラエル領攻撃作戦を行っている。

\*国際赤十字委員会：ガザの保健医療施設は崩壊点に達した。

#### 7月18日 12:00 pm

\*イスラム聖戦：ベン・グヴィルのアル・アクサ・モスク乱入は重大な攻撃行為である。

\*医療筋：今日夜明けから続いているイスラエルのガザ各地への攻撃で新たに14人が死亡した。

#### 7月18日 11:30 am

\*アクラム・サプリ（アル・アクサ・モスクの説教者）：今朝イスラエルの国家安全保障大臣イタマル・ベン・グヴィルのモスクへの乱入は、占領警察の保護のもとに武力による聖地へのあからさまな攻撃であり、ベン・グヴィルが入植者にもっと大規模に侵入せよと激励している行為だ。

\*アル・アクサTV：ガザ回廊北部が現在イスラエル軍の猛爆撃を受けている。

\*ウルズラ・フォン・デア・ライエン欧州委員会委員長：ガザの流血を止めるべきだ。

\*アル・ジャジーラ：イスラエルの無人機が南レバノンのティルス地区のバートゥム山地で自動車を襲撃した。

\*スモトリッチ：私たちは、ガザのハマス指導者ヤヤ・シンワールが降伏する取引を望んでいるのであって、私たちが降伏することを望んでいるのではない。

\*ベン・グヴィル：人質の帰還は、ハマスへの軍事的圧力の強化によって達成されなければならない。違法な取引なしに人質を取り戻すために、私は『神殿の山』に登った。

#### 7月18日 10:00 am

\*アル・カッサム旅団：今朝、我々はガザ周辺のキブツであるマファルシムとニール・アムをロケット砲で攻撃した。

\*パレスチナ・メディア：ガザ回廊中部のデイル・アル・バラで走行中の自動車を標的にしたイスラエル軍の砲撃でパレスチナ人3人が死亡し、何人かが負傷した。

\*アル・アクサTV：今朝イスラエル占領軍はヌセイラト難民キャンプの中にあるアブダラ・アッザム・モスクを爆破し、一人を殺害、15人を負傷させた。

\*レバノン通信社：今朝イスラエル無人機が東レバノンのベカー西部で走行中の自動車を攻撃し、イスラム・グループの指導者ムハンマド・ジャバラを殺害した。

\*パレスチナ・メディア：イスラエル機がガザ回廊中部のアル・ブレイジ難民キャンプの中の家を爆撃し、2人のパレスチナ人が死亡、7人以上が負傷した。

\*アル・ジャジーラ：ブレイジ難民キャンプのターハーラウィ一家の家を標的にしたイスラエル軍の攻撃で4人の子どもが行方不明になっている。

\*ワクフ（イスラム教の寄進事業体）：今朝イスラエルのイタマル・ベン・グヴィル国家安全保障大臣がアル・アクサ・モスクへ乱入した。

\*アヴィグドール・リーベルマン<sup>2</sup>：ネタニヤフがハマスとの交渉を拒否する動機は政権維持という保身である。

---

<sup>2</sup> 世俗派の極右政党「イスラエル・ベイテヌ」（イスラエル我が家）の党首。

\*テルアビブ市の市長：ネタニヤフが戦争を終わらせたくないのは、戦争をやめれば選挙となって自分が敗北することを知っているからである。自分の政策がこの破局をもたらしたことを自覚しているのだ。

**7月18日 08:00am**

\*アル・アクサTV:今朝イスラエル占領軍の軍用車両がガザ回廊北部の東部地区を激しい銃撃を継続的に行なった。

**7月18日 07:00am**

\*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はハーン・ユニス市への砲撃を続けている。

**7月18日 03:00am**

\*アル・ジャジーラ：イスラエル機がガザ回廊中部の町アル・ザワイーダの一軒の民家を爆撃し、女性と子どもら8人が死亡、および負傷した。

**7月18日 02:00am**

\*パレスチナ・メディア：アル・ザワイーダの町の民家への空襲で6人のパレスチナ人が死亡した。